

幼児文化芸術

2015年7月吉日

第7号

発行:



一般財団法人
幼児文化芸術協会

会員園ご紹介

- 栄光八事幼稚園 (天白区)
- 小幡あさひ幼稚園 (守山区)
- 志だみ幼稚園 (守山区)
- 中央台幼稚園 (春日井市)
- とみよし幼稚園 (愛西市)
- 名古屋西幼稚園 (西区)
- 鳴海ヶ丘幼稚園 (緑区)
- 美里幼稚園 (豊田市)

※50音順

一流、本物の体験

まもなく梅雨が明け暑い夏がやって来ます。

夏と言えばヒマワリ。どんな形でしたか？セミの鳴き声、鳴いて伝えられますか？海や山のおい、スイカの味……。どれも実体験しなければ表現できません。私たちは、五感(目、耳、鼻、口、手)を総動員してその物を感じ、理解していきます。そこに感動、つまり心を動かした心の豊かさが育っていきま

す。「人間らしさ」とは心の豊かさなのです。

本財団では、五感を使って日本や世界の文化に触れ、感動して心から表現できる『文化芸術体験プログラム』を各園で実践しています。そして、三年間のまとめとして、幼児文化芸術祭で、交響曲第九番を編曲した『希望の歌』を、幼児を中心にご家族約1500人で大合唱して心をつなげています。

この会に関わる講師・出演者は、全て一流本物の講師です。何が本物なのか、すばらしいのか、幼児期の体験が人格、そして品格の基を作ります。今年度も真の体験を大切な幼児期にさせていき、立派な日本人、国際人に育ててまいります。皆様のご協力をお願い致します。

財)幼児文化芸術協会

会長

岡田勝彦

鳴海ヶ丘幼稚園

リズムを感じてヒップホップ!



第1回目は、ヒップホップダンスの体験です。田上愛梨先生の格好いいステップや振り付け、笑顔、そして、はつらつとした声が、子どもたちをヒップホップの世界へ誘います。



会員園トピックス

名古屋西幼稚園

「フラダンス」アロハ!



6月4日、文化芸術体験教室「フラダンス」がありました。アロハシャツを着たノムノムが登場すると園児たちも大喜び!ハワイでは昔話を踊りで表現し、それがフラダンスになったとのこと。そして、フラダンスクイズ(指や手の動きが表現する物を当てるクイズ)では、園児たちの珍回答にノムノムはじめ講師の先生も思わず笑いだして和んだ雰囲気!

次は、講師の先生の踊りを真似しながらフラダンス。ハワイアン音楽に合わせてゆったりと踊り、ところどころで「ヒーハー」と声を出すと不思議とフラダンスっぽくなりました。年中組の時には、園児対(ハワイに行ったことのある)先生たちのフラダンス対抗戦に園児も先生たちも一生懸命!「ヒーハー」の言葉は、園児たちの方が元気良かったです!!この日は天気も良くさわやかで、まるでハワイにいるかのようない気分になった一日でした。



Information

第3回 夏季保育者研修会

今年度は、8/3に開催します。保育者の皆さんが集まり、文化芸術に親しむ体験プログラムを実践し、幼児教育のレベルアップを目指します。



昨年度の研修風景

第3回幼児文化芸術祭開催!

『幼児第九』を発表しました!

平成27年3月22日(日)、愛知県長久手市の「愛・地球博記念公園」(通称:モリコロパーク)の地球市民交流センター体育館において、「第3回 幼児文化芸術祭」を行いました。当日は、幼稚園8ヶ園の年長児400人、市民合唱団、各園のママさんコーラス総勢500人がステージに立ちました。客席の家族も一緒に歌い、体育館は歌声で満ちました。

